
公益社団法人愛知県医師会 第 2 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 6年 4月 18日(木) 午後 4時 5分～午後 5時 5分 

開催場所：ウインクあいち 11階 1101会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司   西 脇  毅  河 村 英 徳   

   横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃   

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一  間 瀬 光 人  

        監 事／西 山  朗 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

※野田副会長離席のため、承認事項 3及び協議事項 4については、出席者 21名(うち

理事 16名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

―承認事項― 

１．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 5/13(月) 愛知県医師会館建設委員会 401会議室 
大輪理事 

樫尾理事 

2 
7/6(土) 

7/20(土) 
かかりつけ医認知症対応力向上研修 ウインクあいち 

森理事 

松浦理事 

  

 



２．委員会委員の委嘱について 

(１)母体保護法指定医師審査委員会委員の変更について    

舩橋理事より説明され、鈴森伸宏委員から佐藤 剛氏へ、渡辺員支委員から野口靖

之氏への変更が承認された。 

 

３．健康教育記事の新聞掲載の実施及び契約の締結について  

   西脇理事より説明され、読売新聞の健康教育コラム「健康ひろば」の連載実施及

び契約締結について過日理事会で承認されたところであるが、その後、記事著作

権等の問題が出てきたことにより、健康教育委員会において検討を重ねた結果、

連載依頼を受けることについて「反対」の意見が多数であったため、今回は契約

の締結を見合わせることが承認された。    

 

―協議事項― 

４．入会金の徴収猶予申請について     

大輪理事より説明され、東名古屋医師会、北設楽郡医師会より申請のあった入会金

徴収猶予申請が承認された。 

 

５. その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．都道府県医師会社会保険担当理事連絡協議会(WEB 会議)〔3/28(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)         

大輪理事より、松本会長の挨拶の後、日医長島常任理事より令和 6年度診療報酬

改定の概要等について説明が行われたと報告された。 

 

２．日医医療経営検討委員会〔4/11(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)       

大輪理事より、医療法人の事業報告書等・経営情報等の報告、医療機関が利用可

能な公的支援制度、答申について協議したと報告された。また、今回の診療報酬

改定でベースアップ評価料について会員が取得しやすいように専門家の講習会を

開催することや、生活習慣病管理料の見直し等が医業経営にどのような影響を与

えるかしっかり精査するよう日本医師会へ要望したと補足された。 

 

【本会関係会議について】 

３．愛知県医師会地域医療政策研究委員会〔4/10(水)〕について 

(昭和ビル)                 

   浦田理事より、愛知県における高齢者救急医療の分析、名古屋市区内からの患者受

療行動の状況について小林委員から説明が行われた後、意見交換を行ったと報告さ

れた。また、愛知県における高齢者救急医療の分析については、後日、愛知医報へ

掲載する予定であると補足された。 

 

４．学校保健部会学校健診委員会(WEB会議)〔4/9(火)〕について 

(401会議室)                     

西脇理事より、今年度の学校健診における精度管理について説明し、心電図精度管

理調査解析検討会及び学校保健健診懇談会の開催について承認されたと報告された。

また、11月に宮崎市で開催される全国学校保健・学校医大会の「分科会」における

演題登録、県立学校における衛生管理医の産業医資格を有する医師への変更につい

て協力依頼を行ったと補足された。 

 

５．広報委員会(WEB会議)〔4/10(水)〕について 

(401会議室)         

西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、新

規広告については掲載することとなったこと、会員の欄については掲載を見合わ

せることとなったことが報告された。また、愛知医報を発送する際に利用してい

る「ゆうメール」の値上げに伴い、愛知医報広告料金の値上げについて意見交換

を行ったと補足された。 



 

６．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記 No.1～No.2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 4/13(土) 愛知県医師会研修医ウェルカムパーティ 171名 
浦田理事 

小出理事 

2 4/14(日) 産業医研修会 63名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

７．愛知県保険者協議会〔3/18(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県社会福祉会館)           

大輪理事より、第 4期医療費適正化計画の策定について愛知県より説明があった

後、マイナ保険証の利用促進に向けた取組および電子処方箋の普及促進について

意見交換を行ったと報告された。 

 

８．愛知県病院協会定例理事会〔4/9(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：昭和ビル)        

浦田理事より、県下の新型コロナ感染症患者の減少傾向、年初から各地の地震頻

発に鑑み神奈川県病院協会との相互支援協定継続、令和 6年度通常総会に向けた

事業報告及び収支決算案、次期役員の業務分掌、愛知県新基準病床数に対するこ

れからの対応等について情報共有と意見交換を行ったと報告された。 

 

【その他事項について】 

９．その他 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和６年４月１８日 

 


